

L'INVITATION À GUÉNANGE

Au théâtre samedi

- VU 3 FOIS
- LE 02/02/2018 À 05:00



Photo HDImage DR

La compagnie Les Z'Allumés de Rodemack présente L'Au-delà de Ludo , comédie en trois actes de Thierry François. M. Lemouillot tue bêtement Ludo, son futur gendre, sous le regard impassible de son épouse. Étrange. Flora, la fille des Lemouillot, découvre que Ludo n'est pas parti mais qu'il hante à présent le salon. Très bizarre. Damila, une ancienne relation, vient chasser ce fantôme en pratiquant un cérémonial païen sur une girafe en plastique. Plutôt étonnant. La Mort se présente pour capturer l'âme errante. Elle n'y parvient pas car l'amour de Flora retient Ludo sur Terre. Seule solution : la Mort devra emporter à la fois Ludo et Flora... Franchement inquiétant ! Baignant en plein délire, la famille Lemouillot va s'enfoncer dans une série de catastrophes donnant lieu à des tranches de comédie plus drôles les unes que les autres. Ce 3 février à 20 h 30 salle Voltaire. Entrée libre.